

15. Oktober 2014

1 von 1

**Friedrich-Ebert-Straße Einmündung Jordanstraße**

Die schriftliche Reaktion der Stadt auf die Anfrage des OBR steht noch aus. Nach wie vor ist nicht nachvollziehbar, warum der Ständerplatz mittels Bedarfsampel nicht direkt überfahren werden darf, sondern stattdessen nur die 180 Gradwende an der neuen Fahrt zur Verfügung gestellt wird, um aus dem Quartier unterhalb der Friedrich-Ebert-Str. in Richtung Scheidemannplatz zu gelangen.

Christian Schnittker  
Ortsvorsteher

Roger Busch  
Mitglied/Schriftführer